

# Les Affiches

DE GRENOBLE ET DU DAUPHINÉ

Automobile

## Les « vieilles dames » ont rendez-vous à Bourgoin



© D. R.

**Les amateurs dauphinois d'automobiles de collection Nord-Dauphiné (ADAC) organisent leur traditionnel rassemblement de voitures de collection et de motos anciennes, le 20 avril à Bourgoin-Jallieu.** Pour les passionnés de belles mécaniques, ce sera l'occasion d'apprécier plus de 300 véhicules, autos et motos anciennes, d'au moins trente ans d'âge, voire bien plus, comme les Rochet-Schneider, datant de 1908 ou encore la fameuse Rosalie de Citroën dans les années trente. « Une exposition assez exceptionnelle sera également consacrée aux motos fabriquées à côté de Corbelin, dans les

années vingt, par la famille GUI-GUET », explique Jean-Pierre VERBRUGGHE, de l'ADAC. Ces petits bijoux, qui voyagent aujourd'hui de continent en continent, seront présents pour le plus grand bonheur des amateurs. Tombola avec des lots à gagner comme une balade en automobile de collection ou une Ferrari à l'échelle 1/18<sup>e</sup>, stands et démonstrations d'artisans de la profession automobile de collection permettront des échanges conviviaux.

*Dimanche 20 avril, à Bourgoin-Jallieu, route de Saint-Jean-de-Bournay, derrière la gare.*  
[www.adacbourgoin.com](http://www.adacbourgoin.com)

18 AVRIL 2008